

Fecha 25.11.2015	Sección Negocios	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

## Decide el IFT realizar otro apagón anticipado

ALEJANDRO GONZÁLEZ

El Pleno del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) decidió llevar a cabo para el próximo 22 de diciembre, un último apagón anticipado.

Éste, que será antes del cese general de la señal analógica el próximo 31 de diciembre, se realizará en 56 estaciones de diferentes localidades de Chihuahua, Coahuila, Durango, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sonora y Zacatecas.

Los siguientes apagones programados son para el 11 de diciembre en cinco estados; el 16 de diciembre, en siete entidades que incluyen a Guadalajara y zona metropolitana; y el 17 de diciembre que será en el DF y cinco entidades más.

Esto para llegar a un avance del 77 por ciento del programa de transición a la Televisión Digital Terrestre (TDT).

Ayer, Gabriel Contreras, presidente del IFT, dijo que la cobertura de la señal digital en el País abarca al 87.7 por ciento de la población, y en los próximos días se alcanzará 90 por ciento, condiciones necesarias para poder llevar a cabo el apagón analógico.

Contreras explicó que en caso de que en algunas poblaciones no se cumpla con 90 por ciento de la cobertura y de entrega de televisores, la ley prevé llevar a cabo un plan de transición posterior al 31 de diciembre de 2015, que es cuando está previsto el cambio a la señal digital.

